
 

NOTA DE PRENSA    
    

Se realizó con éxito la Décimo Tercera Sesión Extraordinaria de la Comisión de 
Transportes y Comunicaciones en la Municipalidad Provincial de Jauja, presidido 
por la congresista Marleny Portero López. 

Durante la sesión, se debatieron y aprobaron los dictámenes correspondientes a 
los Proyectos de Ley 9587/2024-CR y 9748/2024-CR, que proponen modificar el 
Decreto Ley N° 22467 para exonerar del pago de peajes a los vehículos militares de 
las Fuerzas Armadas. 

Asimismo, el congresista Héctor Acuña Peralta sustentó el Proyecto de Ley 
6187/2023-CR, que plantea modificar la Ley N° 27181, Ley General de Transporte y 
Tránsito Terrestre, otorgando a los Gobiernos Regionales la competencia de dictar 
los cursos de capacitación vehicular obligatorios para conductores particulares y 
de transporte terrestre. 

En el bloque de informes, el Ministerio de Transportes y Comunicaciones (MTC) 
expuso el estado situacional, los avances y el presupuesto destinado al 
mejoramiento integral del aeropuerto Francisco Carlé de Jauja. La Dirección 
General de Aeronáutica Civil (DGAC) presentó las condiciones de operación 
actuales y propuestas de modernización de la infraestructura aeroportuaria. 

Por su parte, la Corporación Peruana de Aeropuertos y Aviación Comercial 
(CORPAC S.A.) informó sobre las acciones tomadas en el marco de la Resolución 
Ministerial N° 162-2025-MTC/01.02, los riesgos operacionales de la pista de 
aterrizaje y el cronograma de acciones de mantenimiento y mejora. 

El Programa Nacional de Telecomunicaciones (PRONATEL) brindó un diagnóstico 
de la cobertura actual de telefonía móvil e internet en zonas rurales, mientras que 
la Contraloría General de la República presentó auditorías, hallazgos y 
recomendaciones para mejorar la gestión en el aeropuerto. 

El Gobierno Regional Junín, expuso las prioridades regionales de conectividad 
aérea, y el alcalde provincial de Jauja, Lic. Raimundo Emiliano Flores Caso, destacó 
las principales necesidades de la población respecto al acceso y uso del aeropuerto. 

La Defensoría del Pueblo presentó su informe sobre deficiencias en la conectividad 
aérea y propuso lineamientos para garantizar un acceso equitativo. 

Finalmente, participaron representantes de la sociedad civil, quienes dieron a 
conocer sus demandas y preocupaciones, a fin de que la Comisión de Transportes 
y Comunicaciones canalice sus pedidos ante las instancias correspondientes. 



 

La sesión extraordinaria reafirmó el compromiso de todos los sectores por mejorar 
la infraestructura de transporte en beneficio de la región y de la ciudadanía de 
Junín. 


